

Banco Central

Alcalá, 31.-MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

El teniente coronel jefe de la zona de Hellín don Julio Alvarez, ha sido trasladado a Madrid.

Marchó a Calasparra el Ayudante del Cuerpo de Obras públicas don Abelardo Sánchez García Melgares.

Se desea comprar

Tractor de ocasión. Se reciben ofertas en Albacete, Salamanca 8.

Regresó a Villarrobledo el abogado don Octavio Cuartero Palao.

Durante el mes anterior ocurrieron en esta capital y su término municipal 67 nacimientos y 101 defunciones.

Gramófonos de las acreditadas marcas «La voz de su amor», «Odeón».

Discos, se sirven semanalmente todas las novedades.

Gramófonos de propaganda con 8 piezas 100 pesetas.

BAZAR NUÑEZ

Llegó de Orihuela la familia del Oficial del Ejército don José María Sarabia y de Sáx don Baltasar Castro Platón y su esposa.

Se ha dispuesto la devolución de 500 pesetas a Siro Morcillo López, de Albacete, que había ingresado para reducir el tiempo de servicio en filas, como recluta del reemplazo de 1922.

ADVERTENCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1/8, 1/4, 1/2, 1, 5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJERCITO ESPAÑOL.

Se ha dispuesto por orden superior, que el Ayuntamiento de Alcalá del Júcar, abone a su Secretario jubilado, don Julio Herreros Palencia, la cantidad mensual de 116'70 pesetas por servicios prestados al mismo y al de Ballesteros.

El abogado don Narciso Clemente Pajares Polo, de Villapalacios, ha sido aprobado para ingreso en la 1.ª categoría de Secretarios de Ayuntamiento.

Los acreditados almacenes «Muebles, FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Rispeño. San Antonio 7.

Regresaron de Madrid y Valencia, respectivamente, el abogado don José María Blanc y el Perito Agrícola don Casto Villena López Tello, y el Oficial del Ejército don Francisco Arteaga López.

FUENTE - PODRIDA

Catarros crónicos... los padece el que quiere.

Cura radical en este balneario.

SE VENDEN

Una trilladora marca «Mallorquina» y una locomóvil.

Informes: Manuel García-Ortiz, calle de la Feria 4, principal, derecha.

SE ALQUILA

piso interior y exterior con garage o cochera.

Razón: Alfonso XII, 9, principal

EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA HIGUERA

más próximo a Albacete, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura que todos los de las provincias limítrofes, se registran curas maravillosas en el REUMATISMO, ENFERMEDADES DE LA PIEL, RAQUITISMO DE LOS NIÑOS, METRICES CRÓNICAS Y OTRAS.

Servicio de AUTOMÓVIL a los trenes de la mañana, en la estación del Villar, HASTA EL 1.º DE SEPTIEMBRE EN QUE SE CIERRA EL HOTEL.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 10 (10 m.)

Homenaje al Secretario de la Asociación de la Prensa.

Hoy lunes a última hora se celebrará en el Ideal Retiro el homenaje que dedican numerosos periodistas al Secretario de la Asociación de la Prensa madrileña señor Palacio Valdés, al que asistirá Francos Rodríguez.

Tal ha sido el número de suscriptores al regalo que se le iba a hacer que según nuestras noticias no había joya en España que valiera la cantidad recaudada, por lo cual se había encargado a París un valiosísimo «solitario» única forma de encontrar joya de tal valor.

Entierro de los obreros muertos en un accidente.

Ayer domingo se efectuó el entierro de los obreros Zamora y Rubio, muertos en el trágico accidente de la calle Andres Mellado el sábado a última hora.

Al entierro concurren varios miles de trabajadores del ramo de la edificación, constituyendo una gran manifestación de duelo. La mayoría de los obreros prácticos en estos asuntos aseguran que el alero se partió por emplear malos materiales en la construcción y esta es la principal causa de la catástrofe.

Una denuncia importante

Se ha presentado en el Ministerio de la Gobernación una denuncia contra el Presidente del Instituto Homeopático de San José y contra algunos patronos por tomar acuerdos antirreglamentarios, perjudicando los intereses de la fundación y haciendo recaer nombramientos remunerados en los subordinados del que hace de Presidente.

La Central de Teléfonos y los corresponsales de prensa.

Los corresponsales madrileños que no disponen de locales y oficinas propias, sirven hasta la fecha a sus periódicos desde la Central de Teléfonos (Puerta del Sol), en un trocito de apenas seis metros cuadrados y un pasillo por el que no pueden pasar dos personas juntas, de estrecho que es.

Además de ser tan reducido, allí existen varias cabinas para conferencias telefónicas, y otras dependencias, luz artificial todo el día y ni siquiera una ventana para que entre el aire, resultando verdaderamente antihigiénico y vergonzoso el que allí se pasen el día y la noche numerosos periodistas.

La nueva Compañía de Teléfonos, ha tenido un rasgo digno de aplauso, y en breve los periodistas dispondrán el piso principal del edificio de la Puerta del Sol, para instalar las cabinas y trabajar por lo menos con aire y luz natural.

Ya era hora de que consiguiéramos algo para los pobres corresponsales.

La Conferencia número 200

El doctor Sánchez Herrero, dió en el Centro Platón la Conferencia número 200, dato suficiente para dar una idea de la labor que este hombre realiza en pró de la cultura.

El Racing Club

Esta Sociedad ha organizado entre sus socios un concurso de cuartos equipos, con varios premios.

Atletismo

Ayer se celebró una prueba atlética en el campo de la calle Torrijos, a la que concurren los «recordmen» nacionales, campeones de España, Robles y Prado, viéndose muy concurrido de atletas, que dedicaron la mañana al entrenamiento.

Permuta de maestras

Ha sido aprobado por la Dirección de primera enseñanza la permuta entre las Maestras de Liria (Valencia) y Viveros (Albacete).

La fiesta nacional.—Torquito III recibe un puntazo

Los toros lidiados ayer fueron bravos y nobles, como corresponde a la ganadería de Gabriel González. A uno de ellos le dieron la vuelta al ruedo, en medio de una gran ovación.

Torquito III.—Mal se le dió a este diestro en la tarde de ayer. En su primero, un toro buenísimo, el mejor de la tarde, no hizo nada saliente para entusiasmar a la afición, sino al contrario, le toreó muy mal y le mató bastante deficiente, por lo que se ganó una bronca y el toro una ovación.

En su segundo hizo lo posible por agradar, pero inutilmente, y al final, en una de las veces que entró a matar fué volteado, recibiendo un puntazo de importancia en el muslo y pasando a la enfermería.

Trinitario lo acabó, ya que no faltaba más que el descabello.

Trinitario.—Este torero se mostró valiente y con ganas de hacer algo grande. Recibió varios revolcones sin importancia y se mostró breve con el estoque, aunque no hiciera cosas extraordinarias. Se aplaudió por lo menos la voluntad.

Gil Tovar.—Nuevo en la plaza madrileña. Salimos decepcionados de

este nuevo diestro. Está un muy verde para actuar en la primera plaza de España. Ignorante en cuestiones de toros, aunque voluntarioso por cumplir.

El banderillero Cuco, dió unos recortes tan finos, ceñidos y valientes que le valieron una ovación. Después puso dos magníficos pares de banderillas y el público le obligó a dar la vuelta al ruedo.

Fué lo único saliente de la tarde.

El automóvil-radio

El único espectáculo de calle que hubo ayer en Madrid fué el automóvil Radio que volvió a salir por si eran pocos los vehículos que hay ya en la Corte.

El alta voz de dicho auto iba transmitiendo el programa radiotelefónico de una sociedad. Por cierto, que ni aun así, hacen ya caso de la radio los madrileños, ocupándose solamente de esto las casas de comercio de objetos de radio que se han constituido en agrupación para defenderla y propagarla ante el decaimiento observado, ya que nadie compra un aparato ni piezas para formarlo.

EXTRANJERO

Méjico

El capital de las bancas extranjeras en Méjico.

El Gobierno mejicano acaba de decidir que los capitales de las bancas extranjeras residentes en Méjico sean invertidos en moneda mejicana o empleados en hipotecas o inmuebles del territorio.

Río Janeiro.

Exposición del automóvil en el Brasil.

Se ha verificado una importante Exposición Internacional del automóvil. Las marcas que más han vendido han sido las inglesas y alemanas, por su reducido coste. Las francesas, más elegantes, pero mucho más caras, no han tenido éxito.

Nueva York

Sermones ilustrados por el cinematógrafo.

A iniciativa del pastor Handja, se han filmado doce películas inspiradas en pasajes de la Biblia, que son utilizadas para ilustrar los sermones que dicho pastor dice.

La innovación ha obtenido un franco éxito, y se trata de organizar una casa editora de películas cuyo principal propósito sea la edición de cintas religiosas para acompañar a los sermones.

Sangay

Los soviets en Cantón

Un número considerable de rusos, enviados por Moscou, han llegado a Cantón, donde se ocupan en la organización de un Soviet.

Su propósito es levantar los ánimos contra el actual estado de cosas y hacer salir a la calle los destacamentos revolucionarios.

Un periódico japonés publica algunos documentos demostrando que el Comité de la Tercera Internacional, ocupándose de los negocios extranjeros rusos en el Extremo Oriente, ha pedido al despacho de propaganda asiática en Vladivostok la suma de 100 millones de francos para emplearlos en la propaganda soviética en China.

El despacho soviético en China, se halla conforme con estos propósitos.

París

Un millón para los huelguistas bancarios.

Ha circulado persistentemente el rumor de que un millonario americano había enviado al Comité de huelga un cheque por valor de un millón de francos, para que los huelguistas pudieran persistir en su actitud.

Las Bancas, con este motivo, se

hallan grandemente alarmadas. Sin embargo, aunque no se ha podido desmentir rotundamente, parece ser que el rumor carece de fundamento.

ULTIMA HORA

Madrid 10 (16:30)

Toros en San Sebastián

En la corrida celebrada ayer en San Sebastián quedó muy bien el diestro Villalta. Cortó las dos orejas y el rabo de su segundo y salió de la plaza en hombros.

Algabeño, cumplió.

Agüero, muy aplaudido, especialmente matando.

Ejecución del ex-carabinero José Romero.

Dicen de Barcelona que ayer entró en capilla el ex-carabinero José Romero, que mató al Capitán Alonso.

El reo se hallaba postradísimo, lamentándose de que en un momento de obcecación cometiese el asesinato.

Le asistían hermanos de la Paz y Caridad.

Se cursaron muchos telegramas por las autoridades y la familia de Romero, solicitando el indulto.

Como este no llegó, antes de las siete de la mañana de hoy fué ejecutado el reo.

Viajes de Subsecretarios

Han regresado de Barcelona los Subsecretarios de Gobernación y Fomento, señores Martínez Anido y Vives.

Enfermo

Se encuentra enfermo de cuidado el Director de Abastos, señor Bahamonde, que tendrá que someterse a una delicada operación quirúrgica.

El tratado con Suiza

Ha sido autorizado el Subsecretario de Estado para firmar el tratado de conciliación y arreglo judicial con Suiza.

Firma del Rey

Se han firmado diversos decretos entre ellos varios sobre concesión de cruces Isabel la Católica y Carlos III.

En la Presidencia

El Marqués de Magaz recibió esta mañana, entre otras visitas, la del Infante don Fernando y el Embajador de Alemania.

De viaje

Ha marchado a Elorriaga el general Navarro.

El miércoles próximo irá a Santander el Subsecretario de Gobernación señor Martínez Anido.

NOVEDADES DE FERIA

Se han recibido en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola)



Por su agradable sabor es un placer para los niños el jarabe-tónico-reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre.

Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Rechace todo fraude que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

AVISO